

Capitán de Infantería de Línea

Época Fernando VII

Terminada la Guerra de la Independencia en 1814, regresa a España el rey Fernando VII y el 4 de mayo declaró abolida la Constitución y disueltas las Cortes.

Capitán de Infantería de Línea con uniformidad circa 1814.

Morrión de fieltro negro con visera, cucarda roja y plumero verde. Casaca azul turquí, vueltas, vivos y cuello encarnados, una sola hilera de botones blancos. Pantalón azul celeste y medio botín negro. Gola dorada y dos charreteras doradas como divisa de Capitán.

Cuelga del cinturón un sable con guarnición de estribo dorado, con galluelo, cruz, guía de la vaina, guardamano, la monterilla corrida y puño de madera con gallones. La hoja es curva con vaina de cuero y refuerzos de latón dorado.

F^o 7^o

Monograma
del rey Fernando VII
"F7"



SABLE
hacia 1803
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
MILITARES Y CIVILES.
Pág. 263

